

http://www.famillechretienne.fr/agir/vie-de-l-eglise/la-refondation-des-beatitudes_t11_s73_d61324.html?mode=allcomments

Revenons-en aux faits.

L'un des fondateurs, le frère Pierre-Etienne a-t-il été diffamé, injustement accusé d'abus sexuels envers de nombreux jeunes gens ?

Les accusations contre Gérard Croissant, surnommé frère Ephraïm, et Philippe Madre sont infondées ?

Si nous laissons la justice faire son œuvre, tout simplement ?

Personne ne peut nier en tout cas que ces accusations ont valu des poursuites en cours.

Gérard Croissant compte-t-il rentrer en France pour répondre de ces accusations ?

Vous savez tous, sinon je vous le dis, que tant qu'un procès contradictoire n'a pas eu lieu, il est diffamatoire de poser des accusations précises. Mais des poursuites contre les derniers cités ont-elles lieu oui ou non, venant non pas de diffamateurs mais de la justice française ?

Combien de temps perdus pour la justice envers les victimes, qui est une forme éminente de la charité, a été perdu à cause de la solidarité et de l'aveuglement volontaire des fidèles et membres de la communauté ?

Je pense à l'affaire du frère Pierre-Etienne.

Votre propos qui insinue des fautes graves chez ceux qui font mention d'accusations avérées, procède d'un aveuglement volontaire, certainement de bonne foi.

Posez-vous la question de l'équilibre affectif et spirituel de ceux qui refusent de laisser passer la justice, car les faits reprochés sont connus de tous les membres un jour ou l'autre.

Votre attitude, involontairement de votre part j'en suis sûr, est celle des membres de sectes qui sont incapables de faire la part des choses alors qu'il ne s'agit pas d'une diffamation diabolique, mais d'une nécessité purificatrice pour sauver votre communauté. Cet aveuglement psychologico-affectif, le spirituel est un prétexte, est un mauvais signe, permettez-moi de vous le dire.

L'Église a bien attendu, mais enfin elle agit, enfin, pour le bien. Réjouissons-nous en.

par Robert le 12/07/2011 à 14:02